

Simposiums del Congreso SEO 2022 en Pamplona

Los asistentes del vídeo festival de Retina de MedicalMix valoran la espectacularidad de los videos quirúrgicos y el enriquecedor debate entre los ponentes

El 98 congreso de la Sociedad Española de Oftalmología que se celebró en la ciudad de Pamplona del 21 al 24 de septiembre en el Palacio de Congresos y Auditorio de Navarra acogió una nueva edición del simposio de **MedicalMix**, Vídeo Festival de Retina "Cirugía extrema y material alternativo" bajo la coordinación



del **Dr. Félix Armadá**. Un interesante encuentro que cumplió con todas las expectativas y permitió el análisis, gracias a las explicaciones de los ponentes con micro vídeos de tres minutos de duración, de algunas de las complicaciones quirúrgicas de Retina-Vítreo más extremas a las que se han enfrentado y las soluciones que han ido adoptando.

Entre las soluciones quirúrgicas más novedosas que se han expuesto, cabe destacar el microscopio **Proveo 8** con OCT de muy fácil manejo y con alta resolución de imágenes OCT, el uso de **Endoret PRGF** en agujeros maculares y el Microdose como solución a la inyección subretinal segura y cómoda.

En la segunda parte, se llevó a cabo un concurso de vídeos para jóvenes oftalmólogos donde se proyectaron los vídeos seleccionados por el jurado, entre todos los participantes menores de 40 años. El Premio **MedicalMix**, al mejor vídeo original ha sido para el **Dr. Alejandro López Gaona** del Hospital Universitario A Coruña.

MEDICALMIX
PASIÓN POR LA OFTALMOLOGÍA

El simposio de Medicina Regenerativa presenta los excelentes resultados del uso y aplicación de Endoret PRGF en Oftalmología

El 98 congreso de la Sociedad Española de Oftalmología también acogió el simposio de MedicalMix, "La Medicina Regenerativa en Oftalmología: Aplicaciones y Resultados" con la coordinación del **Profesor Juan Durán de la Colina** y el Dr. Jesús Merayo y con las ponencias de los doctores Javier Clavel, Ana Hervás, Belén Alfonso Bartolozzi, Marta S. Figueroa y Ronald Sánchez.

En este interesante simposio se abordaron las distintas aplicaciones y resultados del Endoret en oftalmología, como el tratamiento del ojo seco persistente por parte de la **Dra. Ana Hervás**. El **Dr. Ronald Sánchez** por su parte presentó un interesante estudio comparativo recientemente publicado entre los resultados y eficacia del PRGF Endoret Vs Suero Autólogo Vs colirios con insulina y cuyos resultados concluyeron con la alta eficacia del Endoret PRGF sobre los demás tratamientos.

A continuación, la **Dra. Belén Alfonso Bartolozzi** presentó las distintas aplicaciones del Endoret PRGF que realizan en la práctica clínica como en cirugía de glaucoma, refractiva y de córnea. Junto con el **Dr. Javier Clavel**, resaltaron los buenos resultados obtenidos con la membrana de fibrina PRGF en distintas patologías corneales como perforaciones, defectos epiteliales persistentes, úlceras corneales, pterigium, ...etc.

A continuación, la **Dra. Marta S. Figueroa** nos presentó algunos casos clínicos de agujeros maculares complejos y desprendimientos de retina por agujero macular tratados con la

tecnología Endoret PRGF donde se resaltaron los buenos resultados obtenidos con esta tecnología.

Para acabar, el **Dr. Jesús Merayo** nos adelantó parte de las investigaciones que se están llevando a cabo con la tecnología Endoret PRGF para nuevas aplicaciones en Oftalmología que ofrecerán en un futuro, así como nuevas soluciones de tratamiento para los pacientes.



Profesor Juan Durán de la Colina

MEDICALMIX
PASIÓN POR LA OFTALMOLOGÍA